



Célébration
inclusive et
participative

Ensemble pour sauvegarder la Terre

à la Cathédrale de Lausanne

La Communauté des Églises Chrétiennes dans le canton de Vaud (CECCV) et ses Églises membres, s'engage en faveur de la transition écologique et sociale. Les Églises dans le canton de Vaud, au nom de Jésus-Christ, participent activement à cette transformation sociétale, spirituelle et éthique en travaillant avec exigence à une écologie personnelle et communautaire. Cet engagement se traduit par la signature publique d'une Déclaration d'engagement du Comité de la CECCV à l'occasion de la célébration du 2 octobre.

Nous vous invitons toutes et tous,
toutes générations confondues
à partager et à soutenir cet engagement
dimanche 2 octobre 2022
à la Cathédrale de Lausanne.

**entrée libre,
enfants
bienvenus !**



Nous avons le plaisir de vous inviter à
partager et à soutenir cet engagement :

Dimanche 2 octobre 2022
à la Cathédrale de Lausanne
entrée libre

17h : célébration « Ensemble pour sauvegarder la
Terre », avec textes, chants et gestes symboliques
sur les thèmes Feu - Air - Eau - Terre

signature publique de la Déclaration
d'engagement du Comité de la CECCV

collecte en faveur de EcoEglise
<https://ecoeglise.ch/>

18h : apéritif dînatoire convivial

Votre présence soutiendra la lutte des Églises contre la
destruction de la nature et contre les injustices sociales.
Nous nous réjouissons de vous voir toutes et tous, toutes
générations confondues pour affirmer la nécessité d'une
incontournable transition écologique et sociale.

Communauté des Églises Chrétiennes dans le canton de Vaud
avenue de Rumine 62 - 1005 Lausanne - <https://ceccv.ch/>

- Robin Reeve, président, robin.reeve@het-pro.ch, 021 926 32 05
- Antoine Reymond, secrétaire exécutif, antoine.reymond@eerv.ch,
079 379 84 51

